
EMPRESA



Alberto Barranco

También Pemex. En consecuencia, con la perspectiva negativa a la calidad crediticia de la deuda soberana de México, la calificadora Moody's le dio el mismo tratamiento a las emisiones de deuda de Petróleos Mexicanos.

En la lista están también la Comisión Federal de Electricidad y los bancos de desarrollo por el aval para colocaciones del gobierno federal. En la última emisión de papeles de deuda de Pemex, con una recaudación de cinco mil 500 millones de dólares, la propia calificadora le otorgó una calidad crediticia de Baa3.